

Stellungnahme

Eingebracht von: Heinrich, Petra

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist !!!

Hauptsache, alle dürfen vergesslich sein in den oberen Reihen und mit sonderbaren nlp-techniken in den Massenmedien angst & Panik schüren...wenn ein kleiner Bürger vergisst auf Steuern bezahlen oder anderes, was niemanden anderen gefährdet, schaut die Sache anders aus!

Sehr eigenartig, dass bereits vor dem sog Corona-ausbruch änderungen im Gesetz gemacht wurden..oder dass seit letztem Jahr alle Sim-karten registriert werden mussten..hat aber sicher nichts mit dem Behördentrojaner zu tun, nöööö...alles nur zum wohl des Volkes *haha*

Mit enttäuschten und grantigen Grüßen

Ph